

# Tierischer Besuch

Rettungshunde bei der Feuerwehr Klafferstraß zu Gast



**Gruppenfoto der FFW Klafferstraß mit BRK-Rettungshundestaffel und den Mitgliedern der Kinderfeuerwehr.**



**Auch die Kinder** durften bei der Übung mitmachen: Im Wald suchte man nach Vermissten. – Fotos: Jäger

**Klafferstraß.** Der Besuch der BRK-Rettungshundestaffel aus Passau stand unlängst auf dem Übungsplan der FFW Klafferstraß und auf dem der Kinderfeuerwehr. Die Staffel ermöglichte einen interessanten Einblick in die Arbeit der Hunde, wenn diese bei der Vermisstensuche eingesetzt werden.

Karl Deml, der Hundestaffelleiter, erklärte zu Beginn mittels Beamer an einer Leinwand den Teilnehmern u.a. die verschiedenen Suchmethoden. Im Anschluss wurden in einem nahegelegenen Waldstück mit den Hunden eine Vermisstensuche durchgeführt, bei der auch Kinder und Jugendliche mitwirken durften und dabei durch Deml angeleitet wurden. Die Anwesenden hatten zudem die Gelegenheit, Fragen zu stellen, die der Staffelleiter gerne beantwortete.

Eine gelungene Veranstaltung, bei der sich die Feuerwehr wieder so einiges an neuem Wissen aneignen durfte. Die FFW mit ihrem Kommandanten Wimmer Günther bedankte sich ganz herzlich bei der Hundestaffel, die ihre Zeit und ihr Fachkönnen zur Verfügung gestellt hat und – wie auch die Feuerwehr – viel Zeit in ihr Ehrenamt investiert. – sj